

Apostolat de la Prière

— o —

Intention générale pour février 1910: *Les chrétiens du Levant.*

C'est du Levant que nous vient l'Évangile; durant des siècles, l'Église se glorifia de la sainteté des chrétiens d'Orient et de la science de leurs docteurs. Mais le schisme, la conquête arabe, réduisirent ces pauvres chrétiens à l'état misérable où nous les voyons aujourd'hui. Séparés de Rome pour la plupart, beaucoup d'entre eux ne gardent plus du christianisme que l'observance extérieure de leurs rites. Ils ont pourtant conservé le respect des traditions, la pratique des sacrements, le culte de la sainte Vierge. Là est l'espoir de les voir un jour se réunir à nous. Aussi, est-ce en développant la piété, l'esprit surnaturel et l'instruction de ceux qui sont déjà réunis, que es missionnaires pensent pouvoir assurer le plus efficacement le retour des autres à l'Église romaine. Leur union avec nous respecte leurs rites, pour lesquels ils professent un attachement séculaire; elle exige seulement d'eux la soumission au Siège de Pierre. Prions pour nos frères orientaux et pour leurs prêtres; prions pour ceux que le schisme sépare encore de nous. En recevant la sainte Communion, demandons à Notre-Seigneur, qu'ils reçoivent aussi dans le Sacrement de l'unité, de les ramener à l'unique berceau et à l'unique Pasteur.

OFFRANDE QUOTIDIENNE

Divin Cœur de JÉSUS, je vous offre, par le Cœur immaculé de Marie, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses et à toutes les intentions pour lesquelles vous vous immolez continuellement sur l'autel.

Je vous les offre, en particulier, pour les chrétiens, si florissantes jadis, et aujourd'hui si malheureuses du Levant.

Résolution apostolique: Je serai, par mes prières, le protecteur des pauvres chrétiens du Levant.

— ♦♦♦ —

Je ne puis pas empêcher les mauvais journaux de faire des ravages; mais je puis multiplier de toutes mes forces le contre-poison des bons journaux.